

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

“INAUGURACIÓN ÁREA DE CONSULTA EXTERNA HOSPITAL ROSALES

10 DE MARZO DE 2008.

ESTIMADOS AMIGOS:

EFFECTIVAMENTE EL AÑO PASADO CUANDO YO ESTABA CUMPLIENDO AÑOS, PARTIMOS UN PASTEL, AQUÍ, Y LO PARTIMOS PORQUE INAUGURAMOS, MÁS QUE POR MI CUMPLEAÑOS, LO PARTIMOS PORQUE INAUGURAMOS VARIAS ÁREAS DEL HOSPITAL ROSALES.

COMO HA CAMBIADO EL SALVADOR EN LA SALUD PÚBLICA, COMO ESTE GOBIERNO SE HA DEDICADO A CUMPLIRLE A LOS MÉDICOS, SU ESCALAFÓN, LA RECONSTRUCCIÓN DE VARIOS HOSPITALES, EL SEGURO SOCIAL, FOSALUD, Y AHORA ESTE QUE DEBE SER UN ORGULLO DE TODOS, ESTE NOSOCOMIO QUE ES EL HISTÓRICO HOSPITAL ROSALES.

QUIERO CONTARLES ALGO A USTEDES, CUANDO VINE A RECIBIR LA DONACIÓN DEL TAC DE PARTE DE LA FAMILIA BAHAI, YO LE DECÍA AL MINISTRO, MIRE VOY A INAUGURAR LA CONSULTA EXTERNA, PERO TENEMOS QUE PINTAR LAS LÁMINAS HISTÓRICAS DEL HOSPITAL, TIENEN MÁS DE 100 AÑOS, A MÍ HASTA ME CUESTA DECIR EL NOMBRE DE LA LÁMINA.

LE DIGO, MIRE MINISTRO NO SE VAYA A METER EN PROBLEMAS, PÍDALE PERMISO A CONULTURA ANTES DE TOCAR LAS LÁMINAS, PORQUE SON LÁMINAS DE MÁS DE 100 AÑOS, Y QUE SATISFACCIÓN MÁS GRANDE ME DIO QUE AL ENTRAR HEMOS VISTO QUE SE LE HA DADO TRATAMIENTO ADECUADO Y AQUELLAS LÁMINAS SUCIAS EN ESTA ZONA QUE ES TAN TRANSITADA FRENTE AL HOSPITAL DE MATERNIDAD, HOY LA VEMOS LIMPIA Y VEMOS UN NUEVO HOSPITAL ROSALES.

ME LLENA DE UN ORGULLO, DECIRLES QUE EL GOBIERNO HA REALIZADO COMO YA LO DIJO EL MINISTRO MAZA, LA INVERSIÓN EN SALUD PÚBLICA MÁS GRANDE LOS ÚLTIMOS 30 AÑOS Y AHORA EN ESTE EMBLEMÁTICO HOSPITAL ROSALES.

CUANDO PROMETIMOS QUE NUESTRA ADMINISTRACIÓN SERÍA UNA ADMINISTRACIÓN SOCIAL, EN LA QUE LO SOCIAL SERÍA, NO UN COMPLEMENTO DE NADA, SINO LA BASE DE TODO, FUE CON PLENA CONVICCIÓN DE QUE NECESITÁBAMOS INVERTIR EN EDUCACIÓN, EN LA REDUCCIÓN DE LA POBREZA, EN EL AGRO, EN LA GENERACIÓN DE EMPLEO, EN LA EDUCACIÓN, COMO LO ESTAMOS HACIENDO Y POR SUPUESTO EN LA SALUD. PERO ADEMÁS CON LA CERTEZA DE QUE LO HARÍAMOS, YA QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.



EN ESTE HOSPITAL ROSALES LLEVAMOS TRES PROMESAS Y TRES CAMBIOS FUNDAMENTALES.

EL HOSPITAL ROSALES COMO TODOS USTEDES SABEN HA SIDO OBJETO DE INVERSIONES MILLONARIAS.

EL MINISTRO MAZA HA HABLADO DE TODO LO QUE HEMOS HECHO, INCLUSO AYER HABLABA CON MÉDICOS DEL HOSPITAL Y LA PARTE DEL HOSPITAL DE ESPECIALIDADES YA SE PUEDE HABILITAR O ESTA HABILITADO, HAY QUE HACERLE ALGUNOS ARREGLOS, HAY QUE ARREGLARLO, PORQUE ME CONVERSABAN ALGUNOS MÉDICOS, MIRA, ALGUNOS ANDAN ALBOROTADOS PRESIDENTE, PORQUE AHÍ VAN A PONER A MATERNIDAD Y AQUÍ LOS MÉDICOS SE HAN EMPODERADO DEL HOSPITAL Y DICEN NO, EL HOSPITAL DE ESPECIALIDADES ES EFECTIVAMENTE ES DEL ROSALES Y YA SE LE DEVOLVIÓ AL ROSALES Y NO SE LE VA A QUITAR AL ROSALES; VAMOS A VER QUE INVERTIMOS, DE DONDE SACAMOS LA PLATA PORQUE LOS DÓLARES CUESTAN, SOBRE TODO CUANDO NO ME DAN A MI EN LA ASAMBLEA FINANCIAMIENTO, NO ME DAN, ES DEMÁS, YA LES HE ROGADO A LOS DIPUTADOS NO A TODOS A ALGUNOS, LOS DE SIEMPRE.

LO QUE LES QUIERO DECIR ES QUE AHORA HAY QUE VER COMO RECUPERAMOS TODA ESTA PARTE DEL HOSPITAL DE ESPECIALIDADES QUE LE DEVOLVIÓ EL SEGURO SOCIAL AL HOSPITAL.

AHORA LOS PACIENTES VAN A GOZAR DE GRANDES BENEFICIOS, COMO CONTAR CON UNA UNIDAD DE EMERGENCIA, CUIDADOS INTENSIVOS, YA LOS QUIRÓFANOS Y AHORA NUEVA ÁREA DE CONSULTA EXTERNA QUE HOY ESTAMOS INAUGURANDO VERDADERAMENTE EN UN LOGRO ENORME DE NUESTRA GESTIÓN.

CABE MENCIONAR QUE EL PUEBLO Y EL GOBIERNO DEL JAPÓN, FINANCIÓ EL MODERNO CENTRO QUIRÚRGICO ARSENAL Y UNIDAD DE CUIDADOS INTENSIVOS, LE AGRADECEMOS NUEVAMENTE POR ESTE GESTO Y SABEMOS QUE NOS VAN A SEGUIR APOYANDO EN ESTE HOSPITAL YA QUE HAY OTROS PROYECTOS QUE ESPERAMOS INICIEN SU EJECUCIÓN ESTE AÑO, ESTAMOS HABLANDO DE UNA INVERSIÓN DE MÁS DE UN MILLÓN DE DÓLARES, FONDOS DEL GOBIERNO DE JAPÓN, PARA REHABILITAR LA SEGUNDA PLANTA DEL EX HOSPITAL DE ESPECIALIDADES DEL SEGURO SOCIAL, ESA ÁREA SERVIRÁ PARA LA HOSPITALIZACIÓN DE TERCER NIVEL DEL HOSPITAL ROSALES.

ESTA ÁREA QUE HOY ESTAMOS INAUGURANDO POSEE TECNOLOGÍA DE PUNTA, NUESTRO GOBIERNO HA INVERTIDO SOLO EN ESTA OBRA: **DOS MILLONES DE DÓLARES**. COMO SABEMOS, ESTE HOSPITAL PRESTA SERVICIO A LOS SALVADOREÑOS QUE LLEGAN DE TODOS LOS RINCONES DEL PAÍS, POR LO QUE PODEMOS AFIRMAR QUE ESTA ES UNA OBRA DE BENEFICIA A TODOS.



HABLANDO DE EQUIPO MODERNO. EL DÍA VIERNES SE LE ENTREGO AL HOSPITAL DE MATERNIDAD UN MAMÓGRAFO QUE LE CUESTA AL GOBIERNO MÁS DE 100 MIL DÓLARES, DE LOS IMPUESTOS DE LA GENTE, TAMBIÉN ESE MISMO DÍA, SE HIZO ENTREGA DE EQUIPAMIENTO MÉDICO A LAS DIFERENTES REGIONES DE SALUD, PARA FORTALECER LOS EQUIPOS MÓVILES RURALES QUE TRABAJAN EN LA ESTRATEGIA DE EXTENSIÓN DE LA COBERTURA RURAL, QUE ACTUALMENTE BENEFICIA A MÁS DE UN MILLÓN DE HABITANTES EN 123 MUNICIPIOS DE EL SALVADOR. EL MONTO DE ESTE EQUIPO SOBREPASÓ LOS 100 MIL DÓLARES.

ESTE AÑO TAMBIÉN A TRAVÉS DEL PROYECTO DE RECONSTRUCCIÓN DE HOSPITALES, RHESA, VAMOS A DOTAR DE VEHÍCULOS A LOS DEPARTAMENTOS DE LA ZONA PARACENTRAL, PARA CONTINUAR EJECUTANDO LA ESTRATEGIA DE LA EXTENSIÓN DE COBERTURA.

EN RESUMEN ESTIMADOS AMIGOS, NO ME CANSO EN DECIRLES QUE UNA DE LAS PRIORIDADES ES LA SALUD, LA SALUD DE TODOS, PORQUE UN PUEBLO SANO ES UN PUEBLO PRODUCTIVO.

AYER TARDE YA CASI NOCHE CUANDO EL PRESIDENTE RODRÍGUEZ ZAPATERO PROCLAMABA SU VICTORIA EN ESPAÑA, LE ESCUCHÉ DECIR ALGO QUE ME LLAMÓ PODEROSAMENTE LA ATENCIÓN, Y SI PARTIMOS QUE LOS HOSPITALES PÚBLICOS DEL PAÍS, ATIENDEN AL 80 POR CIENTO DE LOS SALVADOREÑOS, ME PARECE ADECUADO RECORDAR LAS PALABRAS DE RODRÍGUEZ ZAPATERO QUE DECÍA AYER, VOY A GOBERNAR PARA TODOS, PERO ESPECIALMENTE PARA AQUELLOS QUE LES FALTA TODO, HAY GENTE EN NUESTRO PAÍS QUE NECESITA MUCHAS COSAS.

Y NOSOTROS HEMOS LLEGADO AL GOBIERNO YA CASI CUATRO AÑOS, EL 1 DE JUNIO CUMPLIO 4 AÑOS Y ME QUEDARÁ UN AÑO PARA ENTREGAR LA BANDA PRESIDENCIAL, PARA ENTREGAR LA BANDA PRESIDENCIAL, PARA ENTREGAR LAS RIENDAS DEL PAÍS.

YO TENGO ABSOLUTA SEGURIDAD QUE AQUÍ NINGÚN GOBIERNO EN EL FUTURO, PODRÁ DEJAR DE HABLAR DE LO SOCIAL, QUE AQUÍ NINGÚN GOBIERNO EN EL FUTURO SE ATREVERÁ A DECIR, VAMOS A PRIVATIZAR LA SALUD, QUE AQUÍ NINGÚN GOBIERNO EN EL FUTURO SE ATREVERÁ A DEJAR DE INVERTIR MÁS.

ALGUNOS PODRÁN DECIRME, BUENO PRESIDENTE FALTÓ, SI FALTA, SIEMPRE FALTA, EN SEGURIDAD PÚBLICA ESTAMOS INVIRTIENDO 150 MILLONES, MÁS CARROS, MÁS POLICÍAS, ESTAMOS MEJORANDO, EN SALUD, HEMOS HECHO UNA INVERSIÓN MILLONARIA EN HOSPITALES Y EN EDUCACIÓN 200 MILLONES PARA TODOS LOS PROGRAMAS DE EDUCACIÓN DEL PAÍS.



ESO ES BASTANTE DENTRO DE NUESTROS LIMITADOS RECURSOS, UN PRESUPUESTO DE 3 MIL CASI 3 MIL 400 MILLONES DE DÓLARES, UN PRESUPUESTO QUE NO LO ESTAMOS FINANCIANDO CON PRÉSTAMOS, ESTÁ SALIENDO DEL BOLSILLO DE TODOS NOSOTROS LOS QUE PAGAMOS IMPUESTOS EN EL PAÍS.

YO ME ALEGRO DE VENIR HOY A ENTREGAR ESTA OBRA, PERSONALMENTE, PORQUE ESTA OBRA ES SIMBÓLICA, ENTREGAR UNA MEJORA MÁS DEL HOSPITAL ROSALES, ES PARA MÍ UNA SATISFACCIÓN MUY GRANDE Y OJALÁ QUE TERMINEMOS TODOS, YA COJUTEPEQUE TIENE HOSPITAL, SE LES OLVIDA, YA NO MENCIONAN A COJUTEPEQUE, TIENE HOSPITAL NUEVO.

USULUTÁN, SAN VICENTE, ZACATECOLUCA, SAN MIGUEL, ESE SE VA A TARDAR UN POQUITO MÁS, YA TENEMOS EL HOSPITAL Y A ESO AGREGUÉMOSLE FOSALUD Y TODA LA INFRAESTRUCTURA DEL SEGURO SOCIAL, YO CREO QUE LOS PASOS QUE SE HAN DADO SON LOS CORRECTOS Y SI POR ALGO ME GUSTARÍA A MÍ, DEFINITIVAMENTE SER RECORDADO POR LA POBLACIÓN, ES QUE LE DEVOLVIMOS SUS IMPUESTOS, LE DEVOLVIMOS SU CARÍÑO EXPRESADO EN LAS URNAS, EN OBRAS SOCIALES COMO ESTA QUE HOY LES ENTREGAMOS.

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS BENDIGA A LOS SALVADOREÑOS Y QUE APROVECHEN AL MÁXIMO, ESTE NUESTRO VIEJO, NUESTRO QUERIDO HOSPITAL ROSALES.

GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.